



Münster im Dezember 2020

Liebe Mitglieder des Bürgerforums,

der Vorstand des Bürgerforums möchte Euch und Ihnen zum Jahresende einen kurzen Bericht geben über die wichtigsten Ereignisse im Vereinsleben in diesem Jahr.

Im September wurde ein neuer Vorstand gewählt, dem 8 Mitglieder angehören: Willi Schriek (Vorsitzender), Dr. Dieter Barth (Stellvertreter), Horst Geisler (Kassenwart), Dr. Manfred Wienzek (Schriftführer) und als Beisitzer Alfons Gernholt, Martina Geisler, Prof. Hein Hoebink, Bernd Käselau. Der langjährige Vorsitzende Dieter Alke wurde für seine Verdienste als Ehrenvorsitzender ausgezeichnet.

Unsere Internetseite www.buergerforum-wolbeck.de ist neu gestaltet worden. Im Mittelpunkt der Seite stehen die Arbeitsgruppen, in denen ein großer Teil der Projekte des Bürgerforums durchgeführt werden. Dort kann man sich in Zukunft auch über einzelne Aktivitäten informieren.

Zurzeit arbeitet die AG Ortsgestaltung und Verkehr daran, zusammen mit dem Freifunk, im Ortskern ein frei zugängliches öffentliches W-LAN aufzubauen. Für den Ausbau der Eschstraße hat sie u.a. vorgeschlagen, einen Teilabschnitt als Tempo-30-Zone auszuweisen und den Durchgangsverkehr für LKW zu sperren. Es gibt auch erste Überlegungen, den Parkplatz Klostermann optisch aufzuwerten.

Die AG Historisches Wolbeck und die AG Angelpfad haben Anregungen an das Grünflächenamt der Stadt Münster gesendet, die den Piepenbach ökologisch verbessern und als Teil der dortigen öffentlichen Parkfläche aufwerten wird. Weiterhin haben sie erreicht, dass die Stadt Münster am Angelseitenweg Bäume gefällt und Sträucher zurückgeschnitten hat, um den Fluss zumindest stellenweise wieder sichtbar zu machen. Sie werden sich darum kümmern, die schnell wieder emporgewachsenen und die Sichtbarkeit schon wieder behindernden Austriebe zu entfernen.

In diesem Jahr geplante Veranstaltungen sind leider dem Corona-Virus zum Opfer gefallen.

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern ein besinnliches und freudenreiches, vor allem gesundes Weihnachtsfest und ein neues Jahr, das uns allen hoffentlich ein Leben mit weniger coronabedingten Einschränkungen ermöglicht. Engagieren Sie sich auch im Jahr 2021 im Bürgerforum für Ihren Stadtteil Wolbeck, z.B. in den Arbeitsgruppen.

